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Viaduto na Serra das Araras 
será inaugurado em maio
Novas explosões serão realizadas para dar continuidade às obras

O primeiro dos 24 viadu-
tos em construção no trecho 
da Serra das Araras, da Rodo-
via Presidente Dutra, deve ser 
inaugurado agora em maio e 
fica  na futura pista de desci-
da, sentido Rio de Janeiro, e 
tem 50,8 metros de extensão. 
A concessionária CCR RioSP, 
reponsável pela obra, está con-
cluindo a terraplanagem do en-
torno e sua pavimentação até a 
inauguração. Inicialmente, ele 
será usado para a subida, sen-
tido São Paulo, para avanço de 
novas frentes de obra.

As obras completaram em 
abril um ano de início e tem 
previsão para conclusão em 
2029. “Fazer uma obra dessa 
magnitude exige um planeja-
mento grande e dedicação das 
equipes que estão empenhadas 
em entregar um novo traçado 
na Serra das Araras. Cada dia 
que passa nos aproximamos 
mais do nosso objetivo, que é 
criar uma Serra mais moderna 
e trazer eficiência para o fluxo 
de veículos” afirmou, em nota, 
Carla Fornasaro, diretora-pre-
sidente da CCR RioSP.

A concessionária afirma que 
“já está atuando em 15 das 34 
frentes de trabalho que serão 
conduzidas durante as ativi-
dades e está em andamento 12 
fundações nos 24 viadutos que 
serão implantados na Serra”.

A previsão da concessio-
nária é entregar a nova pista 
de subida em 2028, e a de des-
cida, em 2029. Será investido 
R$ 1,5 bilhão, parte dos R$ 
15 bilhões previstos em inves-
timentos para a Dutra ao lon-
go dos 30 anos de concessão 
da CCR RioSP.

Atualmente, as duas vias di-
videm o tráfego por oito quilô-
metros na serra do km 233 ao 
km 225 entre a subida, no sen-
tido São Paulo, e a descida para 
o Rio de Janeiro. A ampliação 
vai contar com 24 novos viadu-
tos para suavizar curvas, ram-
pas de escape na descida para 
caminhões, passarelas e pontos 
de ônibus.

Ao fim da intervenção, a 
pista usada hoje para descida 
será mantida para uso dos mo-
radores da região e para opera-
ções de emergência.

A rodovia Presidente Du-
tra, inaugurada em 1951, teve 
edital de concessão aprovado 
em 2021. O atual governador 
de São Paulo, Tarcísio de Frei-
tas (Republicanos), era à época 
ministro da Infraestrutura do 
governo do ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) e mencionou 
a concessão e o plano de obras 
como um feito do governo, du-
rante a campanha de 2022.

Detonações de rochas
As detonações ainda conti-

nuam na pista de subida, senti-
do São Paulo, de terça e quin-
ta-feira, entre as 13h e as 15h, 
período no qual a via é interdi-
tada. Segundo o grupo CCR, 
160 mil m³ de rochas já foram 
detonadas, de um total previsto 
de 600 mil m³ até o fim da obra.

Nesta terça e quarta-feira 
(29 e 30), das 13h às 15h, na 
altura do km 225, em Paracam-
bi (RJ), estão marcadas novas 
detonações. Os motoristas po-
dem optar por rotas alternati-
vas, mas a PRF (Polícia Roviá-
ria Federal) faz um alerta: para 
os motoristas usarem somente 

em casos de extrema urgência 
porque os trechos aumentam o 
tempo de viagem.

Confira as rotas 
alternativas

Sentido RJ
Veículos pesados (cargas) 

e leves: Sair da Via Dutra nos 
quilômetros 271 ou 264, aces-
sar a BR-393 (Lúcio Meira) até 
Três Rios, acessar a BR-040 e 
seguir até o Rio de Janeiro;

Apenas veículos leves: Sair 
da Via Dutra no quilômetro 
276, acessar a RJ-155 (Saturni-
no Braga), seguir até a BR-101 
(Rio-Santos), em Angra, e se-
guir sentido Rio de Janeiro.

Sentido SP
Veículos pesados (cargas) e 

leves: Sair da BR-040, acessar 
a BR-393 em Três Rios e entrar 
na Via Dutra nos quilômetros 
264 ou 271;

Apenas veículos leves: Sair 
da BR-101 (Rio-Santos), em 
Angra, acessar a RJ-155 (Sa-
turnino Braga) e entrar na Via 
Dutra no quilômetro 276.

Divulgação

Apenas a pista de subida da Serra das Araras, na altura de Paracambi, será interditada durante a detonação de rochas

decano da diocese Monsenhor Nabuo 
Sano morre aos 89 anos em V. Redonda

O decano da Diocese de 
Barra do Piraí-Volta Redonda, 
Monsenhor Francisco Xavier 
Nobuo Sano,  moreu na manhã 
desta segunda-feira (24) no 
Hospital da Unimed, em Volta 
Redonda. Ele estava internado 
para tratar uma pneumonia. A 
prefeitura decretou luto oficial 
de três dias.

O Bispo Diocesano, Dom 
Luiz Henrique, lamentou a 
morte do presbítero. “Sua vida 
foi marcada por um compro-
misso inabalável com a fé, a 
comunidade e o amor ao próxi-
mo. Com sua sabedoria e bon-
dade, ele tocou o coração de 
muitos, oferecendo conforto 
e orientação nas horas difíceis. 
Sua dedicação ao ministério sa-
cerdotal e seu exemplo de vida 
permanecerão em nossas me-
mórias, inspirando-nos a seguir 
seus ensinamentos”, afirmou 
Dom Luiz Henrique.

O Bispo também relem-
brou a participação ativa de 
Monsenhor Sano nas ativi-
dades da Diocese. “Que seu 
descanso seja em paz e que seu 
testemunho de diocesaneidade, 
fazendo questão de participar 
ativamente da vida de nossa 
Igreja Particular, inspire as no-
vas gerações de padres. Nossos 
sentimentos à família e à co-
munidade que ele tanto amou”, 
comentou.

O velório deu início nesta 
segunda-feira (24) na Igfreja 

São José Operário, em Barra 
Mansa. O sepultamento acon-
tece nesta terça-feira (29) no 
Portal da Saudade, em Volta 
Redonda, após a Santa Missa 
Exequial, que acontece às 09h.

Autoridades se 
despedem

O prefeito de Volta Redon-
da, Antonio Francisco Neto, 
publicou uma nota de faleci-
mento e deixou uma mensagem 
de despedida em suas redes 
sociais. “Monsenhor Nabuo 
Sano, agora dos céus, ore por 
nós e por nossa cidade. Seremos 
sempre muito gratos”, escreveu.

O deputado estadual, Mu-
nir Neto, também aproveitou 
para deixar sua mensagem de 
despedida. “Ele deixa um lega-
do de fraternidade e amor ao 
próximo, lembrando os ensina-
mentos de Jesus Cristo”, publi-
cou em suas redes.

O deputado estadual Jari 
Oliveira, vereadores de Volta 
Redonda, como Gisele Klin-
ger, Raone Ferreira e outros, 
também deixaram seus cum-
primentos.

Sobre Nabuo
Descendente de japoneses, 

Monsenhor Sano nasceu em 18 

de junho de 1935, em Miran-
dópolis, São Paulo. Ingressou 
no Seminário aos 16 anos, na 
Arquidiocese do Rio de Janei-
ro, e foi ordenado diácono em 
1963. Sua ordenação presbite-
ral aconteceu em 28 de junho 
de 1964, na Igreja de Nossa 
Senhora de Lourdes, no Morro 
Azul, distrito de Sacra Famí-
lia, em Paulo de Frontin, pelas 
mãos de Dom Altivo Pacheco 
Ribeiro, 4º Bispo Diocesano.

Ao longo de sua vida pas-
toral, Padre Francisco Xavier 
Nobuo Sano atuou em diversas 
cidades da região. Foi vigário-
-geral da Diocese, procurador 
da Mitra Diocesana, juiz ins-
trutor da Câmara Eclesiástica, 
examinador sinodal, coordena-
dor geral da Pastoral Diocesa-
na, reitor do Seminário Menor 
e membro do colégio de con-
sultores.

Em 2021, recebeu o título 
de Monsenhor pelo Papa Fran-
cisco, em reconhecimento aos 
seus serviços prestados à Igreja. 
A cerimônia de apresentação 
de Monsenhor Sano ocorreu na 
Igreja Santa Cecília, presidida 
por Dom Luiz Henrique.

Nos últimos anos, Monse-
nhor Sano exercia a função de 
vigário paroquial da Paróquia 
de Santa Cecília, em Volta Re-
donda, e também era um dos 
administradores da Comuni-
dade São José Operário, em 
Barbará, Barra Mansa.

Divulgação

Nabuo Sano tratava de um quadro de pneumonia
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Transporte escolar de Paraty 
tem rotas ampliadas

Luiz Furlani corre atrás de 
investimentos para Saúde

UPA é alvo de críticas

Educação ainda em greve

Cursos gratuitos em Piraí

Novo projeto de lei

Avanço para os alunos 

dos bairros Carrasquinho 

e Rio Pequeno. O prefei-

to de Paraty, Zezé Porto, 

ao lado da Secretária de 

Educação, Cássia Pache-

co, anunciou que desde 

esta segunda-feira (28) 

foram ampliadas as rotas 

de transporte da cidade 

para atender a deman-

da antiga dos bairros. 

O serviço será realizado 

por duas vans para levar 

mais segurança e confor-

to no deslocamento dos 

estudantes que, antes, 

precisavam caminhar 

cerca de 40 minutos até 

a estrada. A ampliação 

da rota vai atender aos 

dois bairros e as escolas 

E.M. Cilencina Rubem 

de Oliveira Mello, E.M.E.F 

Ministro Sérgio Mota e a 

Escola da Ponte Branca.

Na busca de mais inves-

timentos em Barra Man-

sa, o prefeito Luiz Furlani 

embarcou nesta segunda 

(28) em Nova Iguaçu para 

acompanhar a entrega 

da sala de apoio as traba-

lhadoras que amamen-

tam no Hospital Iguassú 

Maternidade Mariana 

Bulhões. O objetivo foi 

conhecer o equipamento 

público mas também tra-

tar de novos avanços na 

Saúde com o deputado 

federal Dr. Luizinho e com 

a da Secretária Estadual 

de Saúde, Cláudia Mello. 

No local, estiveram a Pri-

meira Dama de Estado, 

Analine Castro, e o prefei-

to Dudu Reina.

Aliás, de acordo com 

Furlani, “saúde é prio-

ridade total”. Neste fim 
de semana, o prefeito 

acompanhou de perto o 

atendimento da Unidade 

de Pronto Atendimento 

(UPA) do Centro, que tem 

sido alvo de reclamações 

de moradores da cidade 

pela demora no atendi-

mento e lotação. “Eu che-

go aqui e pergunto a cada 

um sobre o atendimento, 

qual o problema e o que 

está acontecendo”, disse.

Aliás, a Educação de Bar-

ra Mansa também é outra 

área que Furlani está de 

olho. Na quinta (24), o pre-

feito publicou um vídeo 

desmentindo uma série 

de falas que estão sendo 

divulgadas pelo Sindicato 

Estadual dos Profissionais 
da Educação (Sepe-BM). 

O sindicato devolveu na 

mesma “moeda”: publicou 

um vídeo desmentindo fa-

las de Furlani. Sem novas 

tratativas, a rede munici-

pal segue em greve.

Em parceria com o Senai, 

a cidade de Piraí vai ofe-

recer três novos cursos 

profissionalizantes total-
mente gratuitos para As-

sistente de operações em 

Logística, Assistente de 

Controle de Qualidade e 

Assistente Administrati-

vo. As inscrições já estão 

abertas no Sine de Piraí e 

vão até o dia 13 de maio, 

com vagas limitadas. Os 

requisitos são idade míni-

ma de 16 anos e ter escola-

ridade mínima de ensino 

fundamental completo. 

As aulas também terão 

início em maio e aconte-

cem no Colégio Estadual 

Affonsina Mazzillo Teixeira 

Campos (CEAMTEC).

Aliás, o prefeito também 

anunciou nesta segun-

da-feira (28) que enviou 

uma mensagem à Câ-

mara Municipal de Paraty 

para votar sobre um pro-

jeto de lei que concede 

anistia de juros e multas, 

além de descontos para o 

pagamento de débtidos 

de natureza tributária e 

não tributária, inscritos 

em Dívida Ativa com o 

município, ajuízados ou 

não ajuízados. A oportu-

nidade, claro, é para que 

os paratienses possam 

regularizar a situação 

com a cidade. “Estamos 

aguardando o mais breve 

possível pela aprovação 

dos vereadores”, disse.
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Prefeito Zezé Porto e secretária Cássia Pacheco

Prefeito esteve em Nova Iguaçu para inauguração
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